

Les délégués au Festival International du Havane visitent des fabriques de cigares



La Havane, 27 février (RHC)- Des délégués au 16e Festival du Havane, ont visité des installations emblématiques de La Havane où sont fabriqués de fameux havanes cubains comme les H. Upman et Hoyo de Monterey.

Dans la Royale fabrique de cigares « La Corona » qui élabore les havanes Hoyo de Monterrey, les participants au festival ont constaté les habilités des femmes qui roulent les cigares et qui livrent au marché des produits d'un arôme exquis pour les clients de tous les pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15839-les-delegues-au-festival-international-du-havane-visitent-des-fabriques-de-cigares>



Radio Habana Cuba